
          
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 4 UCM TALCA. 

TEMA: DEMOCRATIZACIÓN. 

 

FECHA:  Jueves, 27 de junio de 2019 
LUGAR:  Sala Reuniones Rectoría 
HORA INICIO: 18:12 Hrs. 
HORA TÉRMINO: 19:00 Hrs. 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ VRAC  
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
CAROLL SCHILLING LARA DIRECTORA DEL PROGRAMA DE MAGÍSTER 
ANDRES GONZALEZ ÁVILA DIRECTOR DE PRESUPUESTO Y FINANZAS 
MARCELA ALARCÓN TRAVERSO SOCIOLOGÍA 
JORGE FAUNDEZ ACUÑA CCEE ING EN BIOTECNOLOGÍA 
  
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

Acuerdos mesa anterior  

• Solicitar interpretación jurídica de los estatutos ante la ausencia de federación (solicitado y 
entregado por parte del departamento Jurídico) 

• Propuesta de las autoridades, poder evaluar alguna ayuda a través de iniciativas 
estudiantiles, previa entrega de programa de trabajo, que incluya la planificación de parte 
del pleno como motivar la participación estudiantil que lleve a contar con federación en el 
mes de noviembre. 

Tabla. 
 

• Plan de trabajo 
• Cambio de sede IBI 
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Temas y Desarrollo: 

Se informa a los estudiantes que don Andrés González Ávila, Director de Presupuesto, reemplazará 
a don Pablo Hormazábal, (VRAF) en esta sesión. 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, la que es aprobada por miembros de la mesa. 

Inicio de sesión a las 18:12 horas 
 
Respecto a los acuerdos de mesa anterior, se entrega por parte de DGE la interpretación jurídica 
de los estatutos de FEUCM respecto a las funciones y atribuciones del pleno, en torno a los dineros 
de federación. 
“la figura del Consejo de Presidentes asumiendo la dirección de la Federación es excepcional, ya se 
da solo en 2 casos y por un tiempo limitado, donde además deben llamar a elección 
obligatoriamente, por tanto, no le corresponden esos dineros, los cuales son destinado solo a la 
Federación y a los CC.EE.” 
 
Plan de trabajo 
 
Marcela Traverso, Estudiante de Sociología, indica que han estado trabajando en el plan de 
trabajo, pero que aún no lo tienen listo. 
Asignaron comisiones que deben presentar sus propuestas a la brevedad. 
DGE solicita que por favor puedan hacer llegar al menos un avance. 
 
Cambio de sede IBI 
 
CCEE IBI, solicita grado de avance de los acuerdos de reunión sostenida en diciembre del año 
2018, donde se analizaría la solicitud de los estudiantes respecto al comentado cambio de sede a 
Los Niches. 
Se informa a los estudiantes la respuesta de VRAF al respecto: 
Se reunirán las distintas unidades para analizar la información y citar a una nueva reunión. 
El compromiso de VRAF con los estudiantes fue que resolveríamos esto de la mejor forma y sin 
perjudicar a los que ya están en la carrera. 
Se les recuerda a los estudiantes que los que ingresaron en Talca, finalizan en Talca. 
 
Casino 
 
Marcela Traverso, Estudiante de Sociología, informa que se reunieron con los trabajadores y 
concesión de la cafetería, para despedirse y que ellos desmienten a la universidad respecto al 
término del contrato. 
DGE indica que la estudiante estuvo presente en la reunión del día 25 de junio, donde se 
presentaron todos los argumentos legales y contractuales. 
Se informa además por parte de DGE que lamentablemente la concesionaria está utilizando a los 
estudiantes en su beneficio. 
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Estudiante indica con molestia, que la Universidad falta a la verdad en esta situación, que no le 
creen a la DGE (“es el enemigo”) y que ellos como estudiantes siempre van a apoyar a los 
trabajadores. 
Ante esta lamentablemente intervención, que no se justifica en una instancia de diálogo como en 
la que nos encontramos y donde debe primar la confianza entre las partes, VRAC y DGE realizan un 
nuevo análisis de la situación de la cafetería. 
Se lee carta de compromiso entregada a los trabajadores por el concesionario del casino, donde se 
les invita a trabajar juntos. 
Se realiza un nuevo llamado a los estudiantes a informarse bien antes de realizar juicios de valor 
en contra de la Universidad y de las Unidades que la componen. 
 
Sesión finaliza a las 19:00 horas. 
 
 
Acuerdos. 

• Estudiantes deben enviar avance de plan de trabajo. 
 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
CAROLL SCHILLING LARA  
ANDRES GONZALEZ ÁVILA  
MARCELA ALARCÓN TRAVERSO  
JORGE FAUNDEZ ACUÑA  
 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 
 


